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Genoa, Toni: “Dobbiamo raggiungere i 40 punti”
di Redazione
21 Novembre 2010 – 18:25

Genova. “Oggi non abbiamo giocato bene il primo tempo, poi ci abbiamo provato ma non
siamo stati  bravi a fare gol – ha commentato Luca Toni,  nel  dopo partita – Abbiamo
affrontato una Juventus tosta, abbiamo avuto anche delle occasioni, a Cagliari eravamo
stati fortunati oggi no.

Siamo una squadra che deve raggiungere il  prima possibile  i  40  punti,  poi  potremo
giocarcela con tutt – ha detto l’attaccante rossoblu, concludendo la sua analisi -Credo che
dietro le prime cinque ci  possiamo essere noi  come potenziale,  adesso però dovremo
essere bravi a fare punti nelle prossime due trasferte”.
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